

六郷

みんなでつくる
笑顔あふれる六郷小



11/28 (金) 火災を想定した避難訓練

今年度2回目の避難訓練を行いました。火災(家庭科室からの出火)を想定した内容です。

放送の指示をよく聞き、担任の先生の誘導に従って、④さない ⑤かけない ⑥やべらない

⑦どうない を意識して、体育館に避難しました。今回は、防火扉をくぐること、ハンカチを口にして身を低くして逃げることも意識しました。火災の場合は、火はもちろんのこと煙を吸うことの怖さがあるためです。

参加していただいた消防士さんや防災士さんは、避難訓練の約束をしっかりと守って行動しており、たくさん褒めていただきました。

火災が増えるこれからの時期、みんなで気を付けていきたいものです。また、災害はいつ起こるか分からぬといふことを肝に銘じ、もしもの時には、今回の訓練を生かしてほしいと思います。



居住地交流について

学習指導要領では、各学校において、障害のある子どもとない子どもとの交流及び共同学習について組織的・計画的に行うよう配慮することとされています。本校では、4年生が特別支援学校に在籍する児童と交流や共同学習を行っています。

10月に1回目の交流が行われ、大曲支援学校の4年生と一緒に「ボッチャ」を体験しました。また、11/20(木)には2回目の交流として障害者との共生社会を目指した障害者理解について大曲支援学校の先生から学びました。子どもたちにとっては、地域の仲間として、障害のある子どもと自然にかかわりながら、互いのことを正しく理解し、共に助け合い、支えあって生きていくことの大切さを学ぶ機会となっております。

12月3日(水)～9日(火)「障害者週間」
12月4日(木)～10日(水)「人権週間」
12月10日 「世界人権デー」



11/27 (木) 6年生 美郷中体験入学

6年生が3校合同で美郷中学校の体験入学を行いました。初めに、中学1年の先輩方が中学校生活を説明してくれました。そして、5つのグループに分かれ体験授業に参加しました。最後に、交流会を行い他校の友達とも交流を深めることができました。六小出身の先輩方が優しく接してくれて、大変立派になっておりました。有り難いですね。



第5回六小会議から

先週末に六小会議が開かれ、メディアの使い方について話し合いました。子どもたちからは、メデイアルールの時間をオーバーして守ることができない、お家の約束が守られていない等の課題が出されました。話し合いの中で、子どもたちは時間制限を決めて遊ぶ、時間が来たらお家の人がから声をかけてもらう、家族でもう一度ルールを確認する等の意見が出されました。

そこで、冬休みには生活表にメディアに関する記入欄を設けて、メデイアルールを意識した生活ができるようにしていきたいと思います。ご家庭でのご協力をお願ひいたします。



インフルエンザの流行に伴い、罹患者の多い学年が二日間の閉鎖となりました。発熱及び風邪等の症状がある場合は、早めの受診をお願いいたします。

6年生外国語：美郷の食材を使ったオリジナルメニュープレゼン！

学校報37号で6年生が外国語で取り組んでいるオリジナルメニューについてお知らせしました。

11/26(水)には、○○○○教諭をお招きしてのプレゼン発表がありました。

子どもたちが考えたメニューは、①「パンプキンカレー」②「世界中が涙を流すほど美味しい具材を選べるサイコーなお好み焼き」③「ラッキーオムライス」④「ウルトラスーパー焼きうどん」⑤「甘くて美味しいカボチャチップス」⑥「惑星ハンバーグ」の6つでした。発表の中で、子どもたちは英語を上手に使いながら、美郷産の野菜やお米、牛肉(○○○○)などもアピールしてくれました。

発表を聞いた○○○○教諭からは、子どもたちのアイデアを褒めていただきました。また、今回の発表を参考に1, 2月のメニューを検討してもらうことになりました。



【清水っ子たちの活躍を紹介します！！⑦】 おめでとう！

【絵 画】

○第48回 児童生徒県南美術展 主催：平福美術館（11月20日）

- ・奨励賞 2年 ○○○○さん
3年 ○○○○さん ○○○○さん ○○○○さん
4年 ○○○○さん
5年 ○○○○さん

- ・入 選 1年 ○○○○さん ○○○○さん
2年 ○○○○さん
4年 ○○○○さん
5年 ○○○○さん
6年 ○○○○さん ○○○○さん ○○○○さん

【剣 道】

○第28回 秋田県小学生学年別剣道大会 主催：秋田県剣道連盟（11月29日）

- ・4年女子の部 敢闘賞 ○○○○さん